

JETZT unterschreiben

Wir fordern eine positive Lernkultur. Schule darf nicht länger als Ort der Angst wahrgenommen werden. Schluss mit Abfragen und Exen!



## Wir fordern

- Die sofortige **Abschaffung** von Rechenschaftsablagen und Stegreifaufgaben
- Stattdessen mehr alternative und lebenspraktische
  Leistungsnachweise, die die Schüler\*innen selbst wählen können
- Eine **positive Lern- und Fehlerkultur** für ein Lernen ohne Angst und Druck

## kurzelinks.de/keineex







## Traurige Realität an Bayerns Schulen

Da wir Schüler\*innen nicht im Voraus wissen, wann wir getestet werden, müssen wir immer in Alarmbereitschaft bleiben.

Ständiger Druck und Stress prägen unseren Schulalitag und

oft entsteht ein Gefühl der Ohnmacht. Abfragen vor der ganzen Klasse verstärken das **Gefühl des Ausgeliefertseins und der Bloßstellung.** 

Lernen unter Angst und Druck ist niemals effektiv. Im Gegenteil, Abfragen und Exen fördern nur oberflächliches Auswendiglernen statt langfristiges Verstehen und Behalten von Lerninhalten.

Ein erster Schritt zur Veränderung: Die Abschaffung von Rechenschaftsablagen und Stegreifaufgaben ist ein dringend notwendiger Schritt, um eine positive Lernkultur zu etablieren. Aber das ist nur der Anfang. Das gesamte Schulsystem muss sich weiterentwickeln, um den Bedürfnissen von uns Schüler\*innen und den Herausforderungen des 21. Jahrhunderts gerecht zu werden.

Denn statt wie häufig behauptet wird, wollen wir Schüler\*innen lernen. Aber wir wollen selbstbestimmt lernen und nicht durch Leistungsdruck und Schulstress dazu gebracht werden, lediglich auswendig gelernte Fakten wiederzugeben.

Deshalb fordern wir eine positive Lernkultur. Schule darf nicht länger als Ort der Angst wahrgenommen werden.
Schluss mit Abfragen und Exen!